



FOTO: ESPECIAL

#TEMBLORDE6.9GRADOS

# Réplica deja dos muertos

**LA JEFA DE GOBIERNO OFRECIÓ APOYO A FAMILIAS DE LAS VÍCTIMAS**

**POR CARLOS NAVARRO**

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Dos personas fallecieron en la Ciudad de México tras el sismo de la madrugada de ayer, con epicentro en Michoacán, informó la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo.

Una persona perdió la vida en la alcaldía Coyoacán por un infarto y otra por un golpe en la cabeza, en Cuauhtémoc.

La mandataria capitalina informó que si lo requieren las familias, la Comisión de Víctimas de la Ciudad de México brindará apoyo.

“Si lo requieren, sí (recibirán el apoyo), está la Comisión de Víctimas, le pedimos al director de la Comisión de Víctimas, a Ernesto Alvarado, que entre en contacto con ellos para ver qué necesidades y apoyos requieren”, explicó Sheinbaum en conferencia de prensa.

Además, se detectó que el edificio de Doctor Lucio 126, en la colonia Doctores, en la alcaldía Cuauhtémoc, es de alto riesgo.

El coordinador del Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano de la Ciudad de México (C5), Juan Manuel García Ortegón, informó que el 98 por ciento de los 13 mil 680 altavoces sonaron sin problema con la alerta sísmica. 📍

**ALGUNOS DAÑOS**

**126**

ESCUELAS SUFRIERON ALGÚN TIPO DE DAÑO EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

**48**

SEGUNDOS DURÓ EL SISMO DE LA 1:16 DE LA MADRUGADA DE AYER.



FOTO: ESPECIAL

**RIESGO LATENTE**

- 1 • El edificio de Doctor Lucio 126 fue desalojado por ser de alto riesgo.
- 2 • La rehabilitación de este inmueble va a correr por cuenta de los dueños.
- 3 • Las autoridades aún revisan escuelas tras el sismo del lunes.